

Bujumbura promet de renforcer la sécurité routière pour limiter les accidents

@rib News, 15/10/2018 Source Xinhua Le ministre de la Sécurité Publique et de la Gestion des Catastrophes, Guillaume Bunyoni, a promis lundi que son ministère va "renforcer la sécurité routière" pour limiter la multiplication des accidents routiers, surtout dans ces mois de fin d'année.

Il a fait cette annonce lors de la présentation des réalisations du troisième trimestre de l'année 2018 par son ministère. Le Commissaire de Police Chef Bunyoni a précisé qu'un projet de réduction des risques de catastrophes dans les communes pilotes les "plus sensibles" aux catastrophes a déjà été lancé par le gouvernement burundais.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});